



Kerstin Stadler vom Kinderhospiz, Heiko Riegel, Geschäftsführer der Avedo GmbH, Lydia Wockenfuß, Hendrick Rammelt und Constanze Weiß

18.05.2017 15:32 CEST

Junge Mitarbeiterin spendet dem Kinderhospiz ihre Prämie

Lydia Wockenfuß erhielt von ihrem Arbeitgeber, der Avedo Leipzig GmbH, eine Prämie in der Höhe von 435,60 Euro. Die junge Frau entschloss sich jedoch den Betrag an das Kinderhospiz Bärenherz zu spenden. Dieses Engagement ließ die Geschäftsführung nicht unberührt und so verdoppelte sie den Spendenbetrag.

Zur Spendenübergabe am 18. Mai kamen Lydia Wockenfuß mit dem Geschäftsführer der Avedo Leipzig GmbH, Heiko Riegel, und dem Projektleiter, Hendrick Rammelt, ins Kinderhospiz, um die 871,20 Euro zu

übergeben.

Wir sind sehr beeindruckt von so viel Großzügigkeit und Engagement.
Herzlichen Dank dafür!

Das Kinderhospiz Bärenherz Leipzig begleitet Familien mit schwerstkranken Kindern ab dem Moment der Krankheitsdiagnose bis zum Tod der Kinder und darüber hinaus. Das Kinderhospiz erhält keine staatliche Unterstützung und die Kassen übernehmen nur einen Teil der Kosten. Ohne Spenden könnte Bärenherz nicht für Familien mit unheilbar kranken Kindern da sein.

Informationen: www.baerenherz-leipzig.de